

Alex Cáncino, sobre la experiencia de su hija Luciana en UPC de Hospital Clínico:

# "Cada pequeño avance de nuestra hija se celebra"

● Esta semana la unidad conmemoró su trigésimo segundo aniversario, ayudando a salvar vidas.

Jesús Nieves

jnieves@elpinguino.com

La Unidad de Paciente Crítico Neonatal del Hospital Clínico Magallanes cumplió 32 años comprometida con la vida.

En sus inicios la unidad partió con "más ganas que recursos", recordó la jefa de la unidad, doctora Patricia Amarales.

Pero son cientos de historias que tiene para contar este importante espacio del Hospital Clínico de Magallanes.

Alex Cáncino, es el papá de Lucía, quien se encuentra internada en dicha unidad desde el 21 de junio de este

año. El principal enfoque de la unidad es el espacio entre padres e hijos.

"Acá la han tratado excelente, el equipo nos enseña todo: desde tomar la temperatura hasta cómo pesar los pañales. Podemos venir todos los días, llamar en la noche, y ahora incluso entramos ambos padres. Cada pequeño avance de nuestra hija se celebra. Es una experiencia que, dentro de lo difícil, nos ha hecho sentir muy acompañados", señala.

Casos como el de Luciana reflejan el tipo de vínculo que se genera entre los equipos de salud y las familias en un entorno donde la incertidumbre convive con la esperanza. Las madres y padres no son espectadores pasivos del proceso de recuperación, sino parte activa del cuidado, empoderados a través de la información, la formación y el contacto diario con sus hijos e hijas. Este modelo de trabajo colaborativo ha demostrado, además, generar mejores desenlaces clínicos y mayor confianza en la atención brindada.



Los padres pueden estar en todo momento con sus hijos.

“Es una experiencia que, dentro de lo difícil, nos ha hecho sentir muy acompañados”.